
Unterstreiche das Wort mit -aa-, -ah-, -a-, -ä- oder -äh-

1. Unterstreiche das Wort mit -äh-.


Aus der Entfernung spähen die Detektive ein verlassenes Fabrikgelände aus.

2. Unterstreiche das Wort mit -a-.


Schenke mir bitte etwas Tee ein.

3. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Die Robbenbabys aalen sich in der warmen Sonne auf einem Felsen.

4. Unterstreiche das Wort mit -ah-.


Das Vergehen wurde mit einer Geldstrafe geahndet.

5. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Wir haben aus dem letzten Jahr noch sehr viel Saatgut übrig.

6. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Mira redet manchmal, obwohl sie schläft.

7. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Die Hochzeit meiner Cousine findet in einem riesigen Saal in einem Restaurant statt.
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Unterstreiche das Wort mit -aa-, -ah-, -a-, -ä- oder -äh-
| ANTWORTEN

1. Unterstreiche das Wort mit -äh-.


Aus der Entfernung spähen die Detektive ein verlassenes Fabrikgelände aus.

2. Unterstreiche das Wort mit -a-.


Schenke mir bitte etwas Tee ein.

3. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Die Robbenbabys aalen sich in der warmen Sonne auf einem Felsen.

4. Unterstreiche das Wort mit -ah-.


Das Vergehen wurde mit einer Geldstrafe geahndet.

5. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Wir haben aus dem letzten Jahr noch sehr viel Saatgut übrig.

6. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Mira redet manchmal, obwohl sie schläft.

7. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Die Hochzeit meiner Cousine findet in einem riesigen Saal in einem Restaurant statt.
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